

JUSTISIA

PT Solusi Bangun Indonesia Gelar Aanwijzing untuk GRBB 2024 di 5 Lokasi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JUSTISIA.CO.ID

Jun 26, 2024 - 12:11



CILACAP, INFO_PAS - PT Solusi Bangun Indonesia bersama dengan PT Manda, PT Harapan, PT Trisaka, PT Stambul, PT Restu Agung Naruko dan beberapa PT lainnya , melaksanakan kegiatan Aanwijzing untuk mendukung

penyelenggaraan Ganti Rugi Bentuk Barang (GRBB) tahun 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di 5 lokasi Lapas Khusus Kelas IIA di Karanganyar, Selasa (25/06/2024).

Tujuan utama dilakukannya pengecekan 5 lokasi ini yaitu untuk memperkenalkan konsep dan persiapan teknis yang dibutuhkan untuk proyek konstruksi di lembaga pemasyarakatan.

Kegiatan Aanwijzing di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar menghadirkan para perwakilan dari calon vendor untuk memberikan penjelasan detail mengenai prosedur lelang, spesifikasi teknis, dan jadwal pelaksanaan proyek yang akan dilakukan. Selain itu, acara ini juga menjadi platform bagi para kontraktor dan pihak terkait untuk bertatap muka langsung, bertukar informasi, serta mengklarifikasi persyaratan teknis yang harus dipenuhi.

Mewakili PT Solusi Bangun Indonesia, Bapak Ambar, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan komitmen perusahaan dalam mendukung program pembangunan infrastruktur di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar. "Kami berharap dengan penyelenggaraan Aanwijzing ini, kami dapat memperluas jaringan kerja sama dan memberikan kontribusi positif dalam upaya memperbaiki fasilitas Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar," ujarnya.

GRBB 2024 sendiri dijadwalkan sebagai salah satu wadah penting bagi para pemangku kepentingan untuk berkolaborasi dalam meningkatkan standar fasilitas sistem pemasyarakatan. Melalui kegiatan Aanwijzing, diharapkan akan tercipta kerjasama yang baik antara Pemerintah, Perusahaan, dan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar untuk mencapai tujuan rehabilitasi yang lebih baik dan berkelanjutan.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#Pemasyarakatan

#KaranganyarAmpuh

#Lapaskaranganyar